

Per Mail 24.01.25

Sehr geehrte Eltern,

die **Schlittschuhtage** in der Eishalle in Bad Tölz waren für die Kinder ein ganz tolles Erlebnis und alle Kinder, ob Anfänger, Könner oder Eishockler haben diese Sportart für sich entdeckt oder auch weiter verbessert. Es war für uns alle schön zu sehen, was für ein tolles Miteinander da an den jeweiligen zwei Tagen unter den Kindern entstanden ist. Viele Fotos und „glückliche O-Töne“ dazu finden Sie auf unserer Homepage. Vielen Dank an alle meine Lehrkräfte, die auf oder neben dem Eis die Kinder unterstützt, Schuhe gebunden, Helme und Handschuhe angepasst haben und auch sonst allen die es brauchten mit Rat und Tat zur Seite standen. Derselbe Dank geht auch an alle Mamas und Papas, die ebenfalls super mitgeholfen haben und an unsere großzügige Gemeinde für die Übernahme der Buskosten.



Für unsere beiden 4. Klassen gab es heute den Noten-**Zwischenbericht** zusammen mit einer Liste mit allen wichtigen Terminen an allen weiterführenden Schulen und eine Auflistung der Beratungslehrkräfte, mit welchen Sie sich in Verbindung setzen könnten.

Am Montagabend findet der **Elterninformationsabend** mit vorheriger Führung zur Schulhaus für unsere „neuen Erstklässler im Schuljahr 25/26“ statt. Alle Eltern haben zusammen mit dem QR-Code für die digitale Schulanmeldung für diesen Termin eine schriftliche Einladung über den Kindergarten bekommen. Vielleicht sind Sie selbst (wieder) Erstklasseltern oder kennen jemanden, der kommen möchte oder waren letzten Jahr dabei und können den Abend empfehlen. Ich freue mich auf zahlreiches Erscheinen.

Mit freundlichen Grüßen

Susanne Riedl